



Grüner Stahl? - wie ein Multinationaler Stahlkonzern Kleinbauernfamilien im brasilianischen Cerrado verdrängt

Film und Bericht aus Brasilien im Vorfeld des sechsten «March against Bayer & Syngenta»

Dienstag 31. März 2020 19:00 – 21:00
terre des hommes schweiz
Laufenstrasse 12 Basel

Und auch als Livestream

Unsere Solidarität in Zeiten des Corona-Virus!
Details auf den Webseiten der unterstützenden Organisationen

Der brasilianische Cerrado, artenreichste Savanne der Welt, steht unter Druck. Im Jequitinhonha-Tal kämpfen Kleinbäuerinnen und Kleinbauern gegen die Expansion von Eukalyptus-Plantagen und die Pestizide der Agrochemie-Konzerne. Ein Grossteil der Aufforstungen gehören dem multinationalen Stahlkonzern Arcelor Mittal, der auch eine Niederlassung im schweizerischen Otelfingen hat. Der Konzern produziert aus dem Eukalyptus Holzkohle für seine Stahlwerke und produziert dabei Unmengen von CO₂. Auf ihrer Tour durch Europa erzählen Valmir Macedo und Jovelina Alves, Vertreter des Centro de Agricultura Alternativa Vicente Nica CAV in Brasilien, von ihrer herausfordernden Arbeit und lancieren den Film „Por tras da cortina verde» mit deutschen Untertiteln.

**March against Bayer
und Syngenta (vom 25.
April 2020)**

Multiwatch Basel

**terre des hommes
schweiz**

Verein Voz do Cerrado

e-changer.org

**UND NICHT VERGESSEN:
MARCH AGAINST BAYER
& SYNGENTA**

**BASEL 25. APRIL 2020
13.00 THEATERPLATZ**

**Mit
Livestream
-Über-
tragung**